

La Municipalidad de Ambato entrega nuevas vías en Izamba

BOLETÍN DE PRENSA 152

30/6/2018

Ambato, 30 de junio.- Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, entregó el asfaltado de las calles Mentor Tacuaman, Pasaje Veracruz y Santa Cruz de la Sierra, en el barrio Juan Pablo Segundo de Pizacha de la parroquia de Izamba, la mañana de este sábado 30 de junio. Las obras se complementan con la construcción de aceras y bordillos, solucionando así los problemas de movilidad en el sector.

“Hay que atender todos los rincones de Ambato, especialmente los lugares históricamente olvidados. Ahora el Cantón crece de manera significativa y es deber de la Municipalidad cubrir las necesidades que esto conlleva”, manifestó Amoroso, ante la presencia de varios ciudadanos que se dieron cita a este simbólico acto.

Luis Pinto, presidente del barrio, dijo sentirse contento por las obras entregadas en su barrio y que estas sin duda mejoran las condiciones de vida y movilidad de todos quienes habitan en Izamba.

“Felicitó al señor Alcalde por todo lo que hace y esperamos que continúe con esta gran labor para crezca de la mejor manera”, finalizó Pinto.

Los vecinos en un acto formal entregaron una placa de agradecimiento al Alcalde y al concejal Nelson Guamanquispe, por las gestiones realizadas y apoyo al progreso del barrio y la parroquia.

Semanas atrás Amoroso inauguró en las parroquias de Izamba y la Península 1.699 metros de asfaltado y obras complementarias en las calles: Caracas, Cochabamba, Tucuman, Tegucigalpa, La Paz, Valparaiso, San Juan y Antofagasta, con una inversión de 464.894 dólares.

Además, como parte del Plan Integral Vial de la Municipalidad, se construirá en esta parroquia un intercambiador en las intersecciones de las avenidas Pedro Vásquez, Rodrigo Pachano e Indoamérica, lo que disminuirá la congestión de cerca de 26 mil automotores que circulan diariamente por estas avenidas. (MFGR)